

Mit der Matura stehen mir viele Wege offen ...

Mit 17 Jahren habe ich meine Schullaufbahn an der „Hak International“ abgebrochen. Gründe dafür gab es viele. Doch als ich die Lehre zum Mechatroniker begann, konnte ich noch einmal wählen: Lehre mit Matura oder ohne. Ich entschied mich für die erste Variante, denn mittlerweile war mir klar geworden, dass dieser Abschluss eine wichtige Basis für die berufliche Karriere ist.

Am WIFI lernte ich einen ganz neuen Umgang der Pädagogen mit den Schülerinnen und Schülern kennen – er ist geprägt von Wohlwollen und Respekt. Dieses positive Umfeld machte es mir leichter, meine zweite Chance zur Matura zu nutzen.

Was ich nach Abschluss meiner Lehre weiter machen will, kann ich noch nicht genau sagen. Jedenfalls steht mir die Welt offen. Ich könnte ein Studium beginnen oder auch einfach eine Zeit lang ins Ausland gehen, um neue Eindrücke und Erfahrungen zu sammeln. Am ehesten würde mich ein englischsprachiges Land interessieren. Spanien könnte ich mir auch vorstellen – eine neue Sprache zu erlernen, wäre sicher ganz reizvoll.

Jedenfalls bin ich sehr froh, ein Etappenziel erreicht zu haben und ich bin offen für weitere Herausforderungen.



Florian Stranner
Lehre mit Matura Mathematik